

LA PINTURA PROTAGONIZA LAS EXPOSICIONES DE LA SALA AULENCIA

Vva. de la Cañada, 11 de marzo.- La Sala Aulencia del Centro Cultural La Despernada acoge, a partir del próximo 20 de marzo, una muestra de la pintora Patricia Morenés Gurruchaga. Se trata de una exposición, compuesta por 15 cuadros de gran formato, realizados con la técnica acrílico sobre lienzo. El espectador encontrará obras protagonizadas por grandes manchas. En otros, a partir de una mancha, la artista presenta edificios de ciudades como Nueva York. Una de las características que se repite en todos los cuadros es la utilización de colores vivos.

Por otro lado, continúa hasta el próximo 15 de marzo en la Sala Aulencia, la exposición del pintor gallego Oscar Manuel de Brandariz y García, conocido como "Branda". Se trata de una muestra de pintura compuesta por cuadros de distinto formato. El artista utiliza la técnica del acrílico pero sobre diferentes soportes: tela, papel montual, madera, etc.

El horario de visita es de lunes a viernes, de 9:00 a 22:00 horas y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada a las exposiciones es gratuita.